## 高花っ子



四日市市立高花平小学校 No.10 令和6年9月2日発行

## ~2学期がスタートしました~

長かった夏休みももう終わり。今日から2学期がスタートしました。

今年は本当に暑い暑い夏休みとなりました。子どもたちは、体調 を崩すことなく、元気に過ごすことはできたでしょうか。あまりの 暑さで日中はもちろん、夜間もエアコンの効いた室内で過ごすこと が例年よりも多かったのではないでしょうか。まずは、毎日元気に 登校できるよう、生活リズムを整えて、体調管理に努めてもらいた いと思います。



また、まだまだ暑い日が続くことも予想されます。適度な水分補給や体を冷やすことができるような持ち物の工夫等、熱中症対策についても、1 学期同様ご協力いただければと思います。

始業式には、子どもたちの元気そうな表情が並びました。式の中で、「夏休み中にチャレンジした(やってみた)こと」について、堂々と発表する子どもたちの姿が見られて嬉しく思いました。また、夏休み中に募集した「学校生活のきまりを考えよう」で子どもたちが提案してくれたことを紹介しました。この意見をもとにして、2学期の学校生活に取り入れていきたいと思います。

2学期もこれまでと同様、「やってみる」「よいやり方を考える」「話し合う」等の、子どもが自ら考えて行動する活動を大切にしながら、生き生きとした表情や良い行動がたくさん見られるよう、全職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。引き続きご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いします。

## ≪9月の行事予定≫

- 2日(月) 始業式
- 3日(火) 給食開始
- 4日(水) 避難訓練
- 5日(木) 校内作品展(~6日)
- 9日(月) 平常授業開始
- 20日(金) こころの劇場鑑賞(6年)
- 25日(水) 中学校乗入授業【英語】(6年)
- 26日(木) 四日市公害と環境未来館見学(5年)
- 27日(金) 運動会係打ち合わせ(5・6年)

- ※詳細な下校時刻は、8/29 配信のH&S または、本日配付するプリントでご確認 ください。
- ※6年生はこころの劇場鑑賞に参加するため、当日の昼食は弁当となりますのでお願いします。



## ~災害への備えは大丈夫?~

この夏休みは、災害級の暑さが続いただけでなく、南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が 出されたり、大きな台風が上陸したり、と自然災害への備えを考えさせられる出来事が多かったよ うに思います。みなさんの意識も、地震等の自然災害が、「いつ起こるかわからない」から「近々 起こるであろう」に変化し、自然災害への危機感が高まっているのではないでしょうか。

学校では、今週4日(水)に地震発生とその後に火災が発生したことを想定して、避難訓練を行う予定です。そして、「いざというときに、自分の命を守るために、どのように行動すればよいか」

を考える機会を持つ予定です。また、先の話にはなりますが、 今年度も3学期に自治会にご協力いただいての防災学習も 計画しています。

また、お子さんが学校外で、1人でいるときに地震が発生した時でも、どこに避難すればよいのか、家族と連絡をとれるようにするためにはどのようなことをしたらよいのか、を知っておく必要があると思います。そのために、ご家庭で災害時の対応や連絡先等について、話をしていただければと思います。



今年度は四日市ドームで運動会を実施します。詳細については、明日 (9/3) 改めて案内文書 を配付しますが、以下の点をご確認ください。

期日:令和6年10月5日(土) 9:10~11:50 ※雨天決行

- ① 今年度も午前中開催のため、お弁当は必要ありません。11:50ごろ解散予定です。
- ② 運動会当日は、子どもたちは通常通り学校へ登校し、四日市ドームへバスで向かいます。 参観予定の保護者の方は、四日市ドームへ直接お越しください。駐車場は、四日市ドームの 敷地内駐車場をご利用ください。
- ③ 閉会式終了後、四日市ドームで解散・下校となります。行きと同様にバスで学校まで戻るか、四日市ドームで保護者の方に引き渡すかの、どちらかの方法で下校することとなります。
  - 下校方法についてはアンケートを行いますので、明日配付の運動会案 内の文書をご覧いただき、ご回答ください。
- ④ 持ち物は、水筒、タオル、赤白帽子です。リュックサックなどに入れて持たせてください。
- ⑤ 暴風警報等が発令された場合は、運動会を中止する場合があります。